

¿ Que le parece la construcción de un AEROPUERTO en Ciudad Real ?



Esto le dará mucha vida y por lógica, puestos de trabajo, a la vez que nos representará como Castilla La Mancha.

Angel



Lo considero como un complemento al AVE, lo que dará importancia a la ciudad.

Claudio



Lo considero no conveniente para C. Real, por estimar que actualmente no sería rentable para la ciudad.

Fabian



Todo lo que sea dar vida a C.Real, lo considero bueno, ya que ello nos dará puestos de trabajo tan necesarios para todos.

Hilario



Nos aumentará el comercio y la industria, y por tanto beneficios para nuestra capital y provincia.

Juan



Me parece muy bien porque se desarrollarán muchas actividades, derivadas del mismo, dando puestos de trabajo directos e indirectos.

Baltasar



Muy bien, por la categoría que representa para C. Real, siendo positivo para todos.

Milagros



Estupendo, pues considero que la capital va tomando auge para ello.

Anastasio



Me parece superior, pues nos dará categoría en todos los aspectos.

Emiliano



Muy bien, por que dará puestos de trabajo a la ciudad, a la vez que la engrandecerá.

Servando

CON SENTIMIENTO

" ENSUEÑOS "

El tormento es mi castigo,
si matas mis pensamientos,
vivir sin vivir contigo
más que castigo, es tormento.
Quisiera ofrecerte todo
y es nada lo que yo tengo.
Anoche soñé contigo
y llegó el amanecer
y si soñar es pecado,
te juro que yo pequé,
te sentí cerca, muy cerca,
sentí el calor de tu aliento

y sentí como tus labios
igual que susurra el viento,
me hablaron de tu querer
y te ofrecí tantas cosas
y nada puedo ofrecer.
Te vi saltar entre nubes,
coqueteando orgullosa
y vi moverse tu talle,
como se mueve en su tallo
la más presumida rosa.
Y si soñar es pecado,

te juro que yo pequé,
pues yo te quería alcanzar
y no me podía mover
y tu cantarina risa,
hizo despertar mi sueño
y apreté fuerte los ojos,
en aquel amanecer ...
Y volví a soñar contigo
y yo volví a prometer.

M. de Morales